
 
 

 

 

Administración Aduana Fray Bentos   Fray Bentos, 5 de junio de 2024. 

 

De nuestra mayor consideración: 

 

Por medio de la presente queremos agradecer la donación recibida por parte de 

Aduana. Es muy importante para nuestra institución contar con insumos que faciliten el 

mantenimiento del edificio en condiciones adecuadas para que los niños puedan disfrutar de 

su estancia aquí, además de aprender.  

Sin más que agradecerles nuevamente, les saluda en nombre de la comunidad 

educativa de Colegio Fray Bentos. 

 

 

Lic. María José Barboza 

Directora General 

 

  


